

Gemeinde Leopoldshagen

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Leopoldshagen vom 02.11.2022

Top 7. Anfragen und Mitteilungen

Herr Hackbarth berichtet, dass für einen eventuellen Notfall zentrale Anlaufstellen gebildet werden sollen. Er sieht dafür das Feuerwehrgerätehaus oder die Schule vor. Weitere Überlegungen wären die AWO oder das Haus der VS "Hohe Heide". Zur Zeit sind Notstromaggregate für die Gemeinde beantragt worden.

Herr van der Pütten fragt, was mit den Pumpwerken und Abpumpstationen der GKE bei einem Notfall sei. Herr Hackbarth bekommt dazu in den nächsten 2 Wochen nähere Informationen.